

Frankfurter Startup lässt neue Anlageklasse entstehen

Frankfurt, 18.12.2015 – Mit dem Markteintritt von GIROMATCH erhalten Privatanleger aus Deutschland Zugang zum klassischen Kreditgeschäft das einer Bank ähnelt. Damit will das Startup den Anlegerfrust über Niedrigzinsen bekämpfen. Durch einen Algorithmus werden Anleger und Kreditnehmer so zusammengeführt, dass Anleger automatisiert in ein gestreutes Portfolio unterschiedlichster Darlehensprojekte investieren können. Das Frankfurter FinTech Startup nennt dieses neue Anlageprodukt „Deutschlandportfolio“.

Das „Deutschlandportfolio“ erzielt je nach Laufzeit eine Rendite von 3,60 % bis 4,00 % bei null Volatilität. Dabei kann schon ein Anlagebetrag von 200 € in bis zu 40 Projekte gleichzeitig investiert werden. Bei größeren Summen wird der Anlagebetrag automatisch in bis zu 100 Projekte diversifiziert. Visuelle Transparenz mittels einer Deutschland-Darlehenskarte und ein Prozess, so einfach wie eine Überweisung sollen unschlagbare Argumente für Neukunden sein. Abgesichert wird die Investition in das Deutschlandportfolio durch einen Sicherungspool, den GIROMATCH mit jedem eingenommenen Euro anwachsen lässt.

Für das Deutschlandportfolio braucht es gute Darlehensnehmer. Diese sollen durch einen sehr einfachen Kreditantrag und niedrige Zinsen überzeugt werden. Eine Konditionszusage gibt es bereits nach wenigen Schritten ohne Registrierung. Kreditnehmer können sich online identifizieren und die Kontodaten zur Bonitätsprüfung einfach über ihren Online-Banking Zugang bestätigen. Damit bietet GIROMATCH dem klassischen Bankkunden eine neue digitale Alternative für die Kreditaufnahme, ohne dass Kostennachteile in Kauf genommen werden müssen.

Das Unternehmen hat die Pre-Seed-Finanzierungsrunde im November 2015 mit einer sechsstelligen Summe erfolgreich abgeschlossen. Zum größten Teil stehen ehemalige Banker als Geldgeber hinter GIROMATCH. Neben dem Geld bringen die Investoren ein großes Netzwerk aus der Finanzbranche mit. Dieses Netzwerk wird die eine oder andere Tür für das junge Unternehmen öffnen. Interessierte Anleger oder Kreditnehmer können sich ab sofort auf der Webseite des Unternehmens www.giromatch.com auf die Warteliste setzen.

Giromatch ist eine digitale Kreditplattform, die Kredite automatisiert bearbeitet. Dabei bietet die Plattform alle Dienstleistungen entlang der Wertschöpfungskette an. Die Refinanzierung der Kredite wird über private und institutionelle Investoren sichergestellt. Die Plattform wurde in 2014 durch Robin Buschmann, Viktor Kraus und Daniel Conrath gegründet. Robin Buschmann, CEO von Giromatch, war als Portfoliomanager im Asset Management der Deutschen Bank und im Fixed Income bei JPMorgan Chase tätig. Viktor Kraus war Risikoexperte u.a. bei der Postbank und Helaba. Er verantwortet die Risikostrategie der Plattform. Daniel Conrath ist CTO von Giromatch und verfügt über mehr als 15 Jahre Erfahrung in Entwicklung und IT-Sicherheit. Mehr Informationen unter www.giromatch.com

Unternehmenskontakt:

Giromatch GmbH
Robin Buschmann
Gründer und Geschäftsführer
069 975 35 35 08
presse@giromatch.com

Im Vogelsgesang 1a
60488 Frankfurt a.M.
www.giromatch.com